



薫泉

学校の目標
社会の変化に自ら対応でき、豊かな心をもち、表現力豊かな国際人を目指し、次のような子どもを育成する。
・よく考え、進んで学習する子ども
・いつも元気で、じょうぶな子ども
・こころ豊かで、やさしい子ども

新おおた教育ビジョン

校長 井上光広

大田区の教育は五年ごとに「おおた教育ビジョン」を見直し、時代に合った、そして未来を見通した教育を行っていくようにしています。今年度は新おおた教育ビジョンが公表され、令和十年までの五年間の指針となっています。(新おおた教育ビジョンは矢口小学校サイトのトップページから閲覧できるようにリンクしてありますので興味のある方はご覧ください。)

大田区基本構想では、二〇四〇年の大田区のあるべき姿として、「心やすらぎ 未来へはばたく笑顔のまち 大田区」を将来像として掲げています。その第一目標として「未来を創り出すこと」もたちが夢と希望をもって健やかに育つまち」を位置付けています。この目標を達成するために、大田区教育目標を改め、めざすことと像として四点を掲げました。

- ・意欲をもって自ら学び、考え、主体的に行動すること
 - ・多様性を尊重し、自分や人を大切に生きていくこと
 - ・地域とつながり、社会の一員として貢献しようとする
 - ・自らの可能性を伸ばし、ともに未来を創り出すこと
- このようなことと私たちを育てるために、新おおた教育ビジョンでより具体的な施策を示しています。

す。

【理念】笑顔とあたたかさあふれる未来を創り出す力を育てます

【基本方針】

- 一 持続可能な社会を創り出すグローバルな人材を育成します
- 二 誰一人取り残さず、こどもの可能性を最大限に引き出します
- 三 すべての区民が未来を担うこどもを育て、ともに学び続けます。

この基本方針を本校の教育活動の一部に当てはめて見てみますと、一は「教科おおたの未来づくり」「アウトプットする子」「英語の授業改革」「タブレット端末活用授業」等、二は「授業研究による教師力向上」「特別支援教育の充実」「学校施設の改善」等、三は「コミュニティスクール化」「さらなる地域連携教育」「PTA活動の充実」等があげられます。今後も大田区教育委員会との連携も密にながら、より良い教育活動を行い、こどもたちの未来の可能性を育んでまいります。

◎早寝・早起き・朝ごはん月間について

五月は大田区をあげての早寝・早起き・朝ごはん月間です。ご家庭の協力が必要です。よろしくお願ひいたします。

◎熱中症対策について

すでに四月中から例年よりも気温の高い日がありました。熱中症対策として水筒の持参やタオル地のハンカチの用意など、ご協力をお願いいたします。

◎学校公開について

五月十一日(土)に今年度最初の学校公開を行います。新学年となったお子様の様子をぜひご覧ください。

◎運動会について

四月の保護者会でご案内の通り、六月一日(土)の運動会は今年度から午前中開催としました。

五月の生活目標

生活指導部

『力を合わせて仕事をしよう』

新学期が始まってもうすぐ三週間がたちます。一年生も少しずつ小学校生活に慣れてきたように感じます。

集団生活を楽しく安全に気持ちよく過ごせるように、守ってほしいきまりが学校にはあります。生活のきまり、授業のきまり、健康や安全のきまり、給食のきまり、清掃のきまり、休み時間のきまりなど集団生活ゆえにたくさんの内容があります。

五月は、一つ一つのきまりを確認する月です。すでに配布してあります保存版の「よい子の一日」「矢口スタンダード」「SNSルール」を、ご家庭でお子さんと一緒に読んで、再度、内容をご確認ください。

サポートルームの紹介

副校長 出口芳子

在籍学級で学習上又は生活上の困難を抱える児童に対し、その困難さを改善・克服し、可能な限り多くの時間、在籍学級でほかの児童と共に有意義な学校生活を送ることができるようになることを目的とした特別支援教室(サポートルーム)の指導が始まりました。今年度は毎週、火・木・金曜日に、大田区立多摩川小学校から、巡回指導教員が本校に来校して指導にあたります。

特別支援教室では、得意なことや、少しの支援・配慮があればできることを見出し、対象児童が達成感を感じることで、自尊感情や自己肯定感を向上させて在籍学級での有意義な学校生活を送ることができるよう指導していきます。

「今年度の巡回指導教員」吉岡千晶、高濱裕子、折原有美、廣谷真也、長谷川和音 ※入室には審査があります。また、定員もありませんので希望される場合は早めにご相談ください。

◎保護者用ネームホルダーの差し替えについて

二、五年生の保護者名札ストラップ・ホルダーを配布しました。封筒に必要事項を記入の上、四月三十日(火)までに返却してください。台紙につきましては、ホルダーのサイズに合わせて切るなどしてお使いください。また、防犯の観点から来校の際は、必ず着用してください。